

Amigos/as y colegiados/as:

Desde nuestro **Espacio Cultural** continuamos apoyando la cultura como patrimonio de todos y riqueza que contribuye al bienestar y progreso de la sociedad.

Con esa intención, os queremos mantener informados de las actividades que se realizan, no solamente en nuestra sede, sino en espacios de cultura con los que mantenemos colaboración.

Una semana más se nos invita, desde **Ámbito Cultura de El Corte Inglés**, para que tengamos de primera mano su calendario de actividades culturales

NOTA: ESTOS ACTOS SE DESARROLLARÁN EN LA SALA DE ÁMBITO CULTURAL DE EL CORTE INGLÉS. EN EL EDIFICIO DE HOGAR, EN C/ HILERA. MÁLAGA.

ACTIVIDADES PROGRAMADAS DEL 03 AL 07 DE JUNIO 2013

LUNES, DÍA 03 JUNIO 2013: 19:30 H

Conferencia EL MILENIO DEL REINO DE GRANADA por SALVADOR JIMÉNEZ MORALES (Historiador y presidente de la Asociación Cultural Zegrí).

Organiza: Asociación Libres del Alcohol y otras adicciones de Málaga (ALAMA).

La primera vez que se forma un Reino en torno a Granada será en el siglo XI, cuando se desintegra el Califato omeya con sede en Córdoba y los territorios de al-Andalus quedan divididos en distintos reinos o taifas.

Desde 1013 hasta 1090 Granada se erige como un reino independiente bajo el poder de la familia beréber de los Ziríes. Una taifa que comprendía Granada, parte de Córdoba, Málaga, Jaén y Almería. Como Reino, el Zirí será el antecesor inmediato del Reino Nazarí de Granada, aunque entre uno y otro se suceden casi 150 años (entre 1090 y 1232), correspondientes a las épocas de los Almorávides y Almohades. El Reino Nazarí (1232-1492) significará el epílogo de al-Andalus, y dejará como herencia un legado cultural y artístico inconmensurable.

El acto será presentado por Baldomero Villanueva Cañadas, presidente de ALAMA.

MARTES, DÍA 04 JUNIO: 19:30H

Presentación EL HOMBRE DE PAPEL. El futbolista que puso contra las cuerdas a Hitler del DR. ÁNGEL RODRÍGUEZ CABEZAS.

Teniendo al fútbol como excipiente discurre esta historia donde las guerras, el amor, la pasión y el sexo juegan un importante papel en una época trascendente para la conformación de Europa de 1916 a 1939.

Intervendrán en el acto Fernando Peralta Carrasco, exfutbolista del CD Málaga y diplomado en Ciencias Humanas y el Dr. Guillermo Álvarez Rey, especialista en medicina deportiva.

MIÉRCOLES, DÍA 05 DE JUNIO: 19:30 H

3º Conferencia del SEMINARIO PERMANENTE DE CIENCIAS DOCUMENTALES E HISTORIOGRÁFICAS dentro de las Jornadas Andaluzas LA IMAGEN COMO DOCUMENTO:

DEL PAPEL AL DIGITAL: LA IMAGEN COMO DOCUMENTO INFORMATIVO por JUAN ANTONIO GARCÍA GALINDO (Universidad de Málaga).

La presente conferencia tratará de poner de relieve la evolución de la imagen como documento informativo desde la incorporación de la fotografía en el periodismo impreso hasta la aparición y primer desarrollo del periodismo digital, caracterizado por la convergencia multimedia, y donde la imagen fija y en movimiento desempeñan su función informativa en conjunción con otras herramientas audiovisuales.

Han cambiado los soportes, se han modernizado las tecnologías, y se han modificado los contextos periodísticos, pero la finalidad de la imagen informativa o foto periodística sigue siendo la misma que en sus orígenes, la misma que sigue justificando la necesidad del periodismo hoy.

El acto será presentado por José Escalante Jiménez, coordinador de las jornadas.

JUEVES, DÍA 06 DE JUNIO: 19:30 H

Inauguración de la exposición KAMAZÓN+LIVIANA LEONE. CAMINOS DE ENCUENTROS (del 06.06 al 12.07.13).

Es interesante ver cómo un título puede enmarcar tan explícitamente el trabajo de dos creadoras tan distintas como Stella Kamazón y Liviana Leone. Años de amistad y de una trayectoria definida las avala, pero sus caminos eran muy diferentes no sólo en la forma plástica sino en la lectura, en el interés personal por llegar a una meta. En esta ocasión ambas han coincidido y se ha realizado este camino de encuentros. Las obras que nos presentan son los nuevos caminos emprendidos por ambas, con una lectura común, la identificación de la naturaleza con el hombre y viceversa. Sus traducciones plásticas son diferentes, el dibujo y la síntesis con una iconografía muy particular de Stella Kamazón frente a la concepción matérica y abstracta de Liviana. Pero las inquietudes van en este caso paralelas, obras como Juntemos todas las manos de Stella podría tener un claro paralelo en la obra Lluven piedras de Liviana, porque en el fondo, la naturaleza es el principal tema de trabajo, de reflexión. Es curioso ver cómo de muy distintas maneras y con diferentes formas de expresión, ambas creadoras ofrecen un cántico a la naturaleza, en una vuelta al Edén que curiosamente no debimos abandonar nunca.

El acto será presentado por Lourdes Jiménez Fernández, historiadora del Arte.

.VIERNES, DÍA 07 DE JUNIO: 19:30 H

Presentación GALA DEL BALONMANO MALAGUEÑO 2012

Organiza: FEDERACIÓN ANDALUZA DE BALONMANO - DELEGACIÓN TERRITORIAL DE MÁLAGA.

El acto será presentado por el periodista Enrique Sierra y será el acontecimiento social con el que se cierra el ejercicio deportivo 2012/13.

Como todos los años se entregarán los premios a todos los equipos campeones y subcampeones de las competiciones provinciales, además de galardones individuales al colegiado Manuel Jurado, al técnico Ignacio Torres y al dirigente del CD Puertosol, Mariano Romero.

Además el Club Balonmano Málaga recibirá el premio al Juego limpio y la empresa Seguros Asisa el Premio Mecenas. El portero malagueño del Quabit Guadalajara, Carlos Barbero recibirá otra distinción, así como los fallecidos Antonio Cazorla y Francisco Linares, sin olvidarnos de los seleccionadores provinciales infantiles femeninos por ser campeones de Andalucía.

Siguiendo con el apartado individual, Pedro Cuevas, concejal de Deportes del Ayuntamiento de Fuengirola, Antonio Rueda, gerente del PDM de Campillos y Francisco Guzmán, responsable de las Escuelas Deportivas Municipales, recibirán también su reconocimiento.

En el apartado de clubes, Maristas, Olivos y Torcal Antequera recibirán un placa del ascenso de categoría.

Por último las empresas colaboradoras de esta gala y de otros eventos balonmanísticos también recibirán un reconocimiento del ente federativo.

ESPERAMOS VUESTRA COMPAÑÍA

Un saludo muy cordial desde la Junta de Gobierno.

Excmo. Colegio Oficial de Graduados Sociales de Málaga y Melilla.